

ANDREW CASTLE

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Presents breakfast on Smooth FM and the BBC Lead Tennis Commentator**



Topics

- Facilitators
- Moderators

Andrew Castle adalah salah satu penyiar langsung paling berpengalaman di Inggris, yang menyajikan slot acara sarapan di Smooth FM setiap pagi hari kerja dan telah menjadi komentator tenis utama BBC selama lebih dari 10 tahun.

Setelah pensiun dari tenis profesional pada tahun 1992, Andrew menjadi komentator dan presenter untuk BSkyB, sebelum bergabung dengan GMTV pada September 2000, di mana sofa itu adalah rumahnya selama 10 tahun, mewawancarai semua orang dari Tony Blair, ke Rolling Stones, Vera Lynn ke Beyonce. Andrew juga memimpin liputan stasiun itu tentang Perang Irak dan pemboman Al Qaeda di Madrid. Andrew menunjukkan bahwa ia cukup fleksibel untuk menutupi kedua ujung spektrum baru, dari wawancara selebriti hingga jurnalisme yang keras.

Sepanjang waktu ini, Andrew diundang untuk mengambil bagian dalam beberapa acara Inggris yang paling dicintai, seperti BBC1 Strictly Come Dancing pada 2008 dan 71 Derajat Utara ITV1 pada 2010. Andrew juga menguji dirinya sendiri pada Mastermind, Who Wants to be a Millionaire, dan Masterchef antara lain. Dia juga presenter acara kuis ITV1, Perseverance pada 2006, acara kuis kedua Divided pada 2009, dan presenter tamu reguler di panel show populer Ch5, The Wright Stuff.

Karier Andrew membuatnya bekerja di 10 Final Wimbledon Putra Tunggal bersama John McEnroe, Jimmy Connors, Boris Becker dan Tim Henman. Final sering menarik lebih dari 10 juta pemirsa dan telah memiliki banyak nominasi BAFTA. Momen komentar favorit Andrew adalah ketika Andy Murray mengklaim Emas Olimpiade di London 2012. Andrew masih bermain tenis dengan standar tinggi dan biasa di Kejuaraan Senior Pria di Wimbledon bermain dengan John McEnroe dan Tim Henman. Selain itu, ia bermain di 'The Statoil Masters' di The Royal Albert Hall dan di Hurlingham Club sebelum Wimbledon. Sebagai duta tenis Virgin Active, Andrew sering bermain di pameran mereka, melakukan klinik khusus dan berbicara di fasilitas raket grup di Inggris.

Sebelum menjadi pembawa acara sarapan di Smooth FM, Andrew menghadirkan BBC Radio London 94.9 dan acara sarapan akhir pekan LBC 97.3, membahas berita utama minggu ini dan terlibat dengan audiensi lebih dari satu juta pendengar setiap hari Sabtu dan Minggu.

Andrew melengkapi acara TV / Radio dan siarannya setelah menjadi pembawa acara setelah makan malam dan menjadi pembawa acara penghargaan. Klien telah memasukkan Barclays, The Sunday Times dan BP, di antara nama-nama rumah tangga lainnya. Terkenal di sirkuit perusahaan, Andrew adalah pembicara yang sangat menghibur, juru lelang, pembicara inspiratif & motivasi dan pembawa acara / pembawa acara profesional. Andrew juga merupakan wajah First4Lawyers, muncul dalam iklan TV fantastis untuk merek tersebut - salah satu dari banyak iklannya dilihat 8 juta kali secara mengejutkan di YouTube.

Andrew adalah kolumnis olahraga untuk Metro Newspaper dan juga seorang pendukung amal yang rajin, termasuk pelindung dari badan amal perawatan anak-anak, Shooting Star Chase, untuk menyebutkan satu. Dia tinggal di London bersama istri dan dua putrinya.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988